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Was ist ein Cookie Swap? // Wer beim Guetzli-Teilen mitmachen will, 
backt im Voraus zuhause eine oder mehrere Sorten Guetzli (Tipp: Rezept 
verdoppeln, super wäre ca. 50-100 Stk pro Sorte) und bringt diese in 
Dosen mit. Alle Sorten von Guetzli sind wilkommen! Die Guetzli von allen 
Teilenden werden auf einen Tisch gelegt  und wenn alle da sind, darf jede 
mit ihrer nun leeren Dose verschiedene Köstlichkeiten der anderen Frauen 
einpacken. Wer viel bringt, nimmt viel mit und umgekehrt - also fühl dich 
frei, auch mit weniger teilzunehmen! 

Treffpunkt // Mittwoch, 06.12.2023 um 15.00 - 17.30h im Foyer der FEG 
Höfe. Wie immer gibt's auch Kaffee & Kuchen und Raum für die Kinder 
zum Spielen. WELCOME! 

What is a Cookie Swap? // We bake Christmas cookies at home in 
advance (one or several kinds, tip: do more than one batch each, 50-100 

pcs works best) and then we bring them in a box to our swap meeting. 
Cookies of all shapes and sizes are welcome! The cookies are then laid on 

a table and when the swap starts everyone is allowed to take from the 
many varieties until the box is full again. Whoever brings a lot will take 

home a lot and vice versa, so feel free to participate with the amount 
that is fine for you, even if it is little.

 Location and Time // Wednesday 06.12.2023 / 15:00 - 17.30h 
Foyer at FEG Höfe. There will be coffee and cake and room to play for 

toddlers as usually. WELCOME!

Freie Evangelische Gemeinde
Höfe

“Einmal backen - vielfach geniessen”

“Bake once - enjoy many”


